

Ibagué, 3 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1863

¡Agéndese! Capital Musical TV transmitirá los Juegos Intercolegiados

La Oficina de Comunicaciones de la Alcaldía ha dispuesto su personal periodístico, técnico y operativo para llevar las emociones de las justas.

Iniciaron las competencias de los Juegos Intercolegiados en su fase municipal, y la ciudadanía ibaguereña se pregunta: ¿por dónde van a transmitir los partidos? La respuesta es sencilla: Capital Musical TV, será el canal oficial.

La comunidad escolar vive un momento especial en los distintos escenarios, con 36 disciplinas, 6.775 deportistas y un gran nivel, aspectos que desde lo competitivo motivaron para hacer realidad este sueño.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, quieren incentivar a los niños y adolescentes que se podrán ver ahora en la señal digital del primer y único canal de televisión público de los ibaguereños.

“La instrucción de la alcaldesa Johana Aranda es visibilizar los eventos deportivos que se hagan en la ciudad. Será la primera vez que se disponga un cubrimiento desde la fase inicial hasta conocer los campeones”, dijo Juan David Ortiz, jefe de la Oficina de Comunicaciones.

Este miércoles, 4 de septiembre, desde las 10:30 de la mañana será la primera transmisión desde el Polideportivo San Cayetano en el baloncesto masculino Juvenil con los encuentros: Amina Melendro contra San Simón y Colegio Tolimense ante el Champagnat.